
 

 

in 鳥取赤十字病院   

～参加者のご感想～  

 

出前講義実施報告

 

・選任されたら，真剣に取り組もうと思います。 

・ゆっくりと，丁寧にお話されたので，非常に分

かりやすかったです。  

・自分でできる範囲で参加したいと思い

ます。  

・これまで，裁判員制度の詳細なことが分

からなかったので，勉強になりました。  

 

 

令和２年１月１５日（水），鳥取赤十字病院において，裁判員制度の出

前講座を行い，３８名の方にご参加いただきました。  

講師の荒木裁判官から，裁判員制度の意義や鳥取の裁判員裁判の現  

状などについてお話しし，熱心に聴講していただきました。  

裁判員制度を身近に感じていただけるきっかけになったのではないか

と思います。  

 


